

Tanah Datar Laksanakan Gerakan Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih Tahun 2023

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID

Jul 27, 2023 - 15:49



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Sebanyak 4545 bendera merah putih dibagikan kepada masyarakat seluruh Kabupaten Tanah Datar pada Kamis (27/7/2023).

Hal tersebut dilaksanakan usai Pencanangan Gerakan Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih di Seluruh Indonesia kepada Masyarakat dalam rangka

menyemarakkan Peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2023 di Kabupaten Tanah Datar.

Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Bupati Tanah Datar Eka Putra, Ketua TPPKK Tanah Datar ny. Lise Eka Putra, jajaran Forkopimda beserta istri, Rektor UIN Mahmud Yunus Batusangkar, Sekretaris Daerah, jajaran Staf Ahli dan Asisten.

Juga Kepala OPD di lingkup Pemerintah Kabupaten Tanah Datar, Pimpinan Partai Politik, Ketua KPU, Ketua Bawaslu dan sejumlah pimpinan organisasi lainnya.

“Kegiatan ini dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia dalam rangka menyemarakkan Peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2023,” jelas Kepala Kesbangpol Tanah Datar Erison, selaku pelaksana kegiatan tersebut.

Erison menjelaskan selain tingkat kabupaten, Gerakan Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih serentak tersebut juga dilaksanakan di tingkat kecamatan di Tanah Datar.

“Di tingkat kecamatan juga dilaksanakan (Gerakan Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih serentak). Bendera yang dikumpulkan dari partisipasi dan swadaya masyarakat baik secara pribadi, kelompok, organisasi, pemerintahan dan swasta yang dikoordinir oleh Camat dan Forkopimca,” terangnya.

“Hingga hari ini bendera yang telah terkumpul baik tingkat kabupaten maupun kecamatan berjumlah 4545, dengan rincian 1366 rumah, 3179 kendaraan roda dua maupun roda empat,” tambahnya.

Sementara itu, Bupati Eka Putra menyebut gerakan tersebut melalui Gerakan Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih serentak itu semangat patriotisme dan nasionalisme pun akan tumbuh.

“Gerakan Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih serentak ini merupakan suatu gerakan yang akan menumbuhkan semangat patriotisme kita kepada negara yg kita cintai, nanti setelah bendera dibagikan di bulan kemerdekaan (Agustus) akan berkibar bendera merah putih di seluruh rumah,” katanya.

“Agustus bulan sangat spesial bagi NKRI, setiap tahun kita memperingati hari kemerdekaan, itu bentuk nasionalisme dan cinta kita terhadap tanah air. Dengan mengibarkan bendera di depan rumah kita akan selalu teringat bagaimana perjuangan merebut kemerdekaan,” tambah Bupati. **(JH)**